



Votre santé mérite le plus grand respect

AVIS AUX MÉDIAS
Pour diffusion immédiate

ÉNONCÉ DE POSITION

HOMÉOPATHIE & VACCINATION (Rougeole)

Le 31 mars 2025 - Dans le contexte actuel, où le nombre de cas de rougeole augmente,^{1 2} Boiron Canada réitère ses positions passées quant aux campagnes de vaccination menées par les autorités de santé publique et tient à souligner les éléments suivants :

- Les laboratoires Boiron reconnaissent l'importance de la vaccination en matière de santé publique dans la lutte contre certaines maladies infectieuses.
- Il n'existe pas de « vaccin homéopathique » car aucun médicament homéopathique ne peut générer la production d'anticorps spécifiques.
- Les médicaments homéopathiques Boiron ne sont en aucun cas présentés comme une alternative à la vaccination.

Pour obtenir plus d'informations sur la prévention et les risques de la rougeole, contactez votre autorité de santé publique locale et visitez :

- [Rougeole | Gouvernement du Québec](#)
- [Rougeole : Prévention et risques](#)

¹ [Éclosion de rougeole – Gouvernement du Québec](#)

² [Déclaration de l'administratrice en chef de la santé publique du Canada sur l'augmentation des cas de rougeole et le risque pour la population canadienne.](#)